

01/05/06 NUEVA VICTORIA DE LOS ATLETAS DE MENGÍBAR EN TORREDELCAMPO Y PEGALAJAR

El pasado día 1 de Mayo los atletas desplazados a Torredelcampo para participar en la MILLA URBANA MANUEL PANCORBO, realizaron una gran actuación en las pruebas en las que compitieron.

En el total de las categorías participaron cerca de 800 atletas, procedentes de distintos clubes de JAEN y de otras provincias andaluzas, así como atletas de nivel internacional, además, en la tarde del pasado sábado día 8 de Mayo, la atleta MARTA SANCHEZ, logró alzarse con la victoria en la CARRERA URBANA DE SAN GREGORIO, de PEGALAJAR, en la categoría de ALEVINES, sobre una distancia de 2.600 metros, tras realizar una gran carrera, consiguiendo su trofeo y una garrafa de aceite

MAS
INFORMACIÓN